
      令和 6 年度 第 2 回 豊岡小学校運営協議会 議事録 

1 日  時 令和 6 年 9 月 6 日（金）13：30～15：30 

2 場  所 豊岡小フロンティアルーム 

3 出席委員 中川秀三 疋田和俊 松下宗央 木下清史 山田秀直 野末のぞみ 

            大津和也 

4 欠席委員 細川健太郎 鈴木登志郎 山田万祐子 

5 学  校 泉澤伸広（校長）大村幸代（教頭）中野朋慶（主幹）松野聖子  

6 教育委員会 牧野知子（教育総務課） 

7 傍聴者 なし 

8 議事録 ＣＳディレクター松野聖子 

9 議長の選出 司会の教頭から大津委員に議長を務める旨の発言があり、全員 

異議なくこれを承認した。 

10 協議事項 ①校評価アンケート項目の検討 グランドデザインとの整合性 

      ②北側駐車場の混雑と渋滞についての検討、保護者への説明  

      ③ＣＳコーディネーターからの報告  

11 会議記録 

   司会の大村教頭から委員数 10 人のうち 7 人の出席があり過半数に達し 

   ているため会議が成立している旨の報告があった。 

①学校評価アンケート項目の検討とグランドデザインの整合性について中野主幹 

   より説明があった。教職員へのアンケート内容を大幅に変更した。その旨を 

含め、ご意見を頂きたい。 

・アンケートとグランドデザインの整合性がされている。（山田秀直委員） 

・アンケート結果の目標値はどれくらいなのか。前年度と比べてどれくらい 

 達成されているのか。（木下委員） 

・アンケートを実施する事によって意識が変わってくれれば。（松下委員） 

・教師の自己評価になっている。教師が児童をどう捉えているかという実態 

  調査があっても良い。（疋田委員） 

・評価アンケートをする事で保護者自身も評価して、目指す物を持って欲しい。 

 （中川委員） 

・世代間のギャップが大きい。グランドデザインと整合性されているのかと 

  思う所がある。学校側はどのような行動をしたのかが見えない。（大津委員） 

・グランドデザインは具体性が必要。明確化していきたい。（校長） 

・子供が振り返る機会になってくれたら良い。（野末） 

熟議の結果全員異議なくこれを承認した。 

       ②北側駐車場の混雑と渋滞についての検討 

        ・雨天時、北側の道路が渋滞し苦情がきている。保護者の送迎が多く、校内 

         の道も整備されていないため徐行運転になるのが要因だと思われる。徒歩で 

        の登下校をお願いするのはどうか。ご意見を頂きたい。 

        ・道路での下車禁止というのを書いてはどうか。（大津委員） 

        ・雨の日はほとんどの子供が歩いていない。送迎に関して保護者にアンケート 

        をするのはどうか。（山田秀直委員） 



        ・校区が広いという問題点もある。（校長） 

        ・中学生も自転車と歩行者が混雑している。中学生も送迎が多い。（野末委員） 

        ・ロータリーを考える形にしてはどうか。（疋田委員） 

        ・事故がおこる前にロードマッピングみたいな物を作ってはどうか（大津委員） 

        ・禁止権限はどうするのか。自治会長さんからもお願いしてもらいたい（校長） 

           熟議の結果全員異議なくこれを承認した。 

       ③ＣＳコーディネーターからの報告 

         1 学期には学校支援ボランティアを行った。参加した保護者からは、学校の様子 

         が見られて良かった。子供との会話が弾んだ。という声があった。2 学期には 

         お花ボランティアや、持久走大会での見守りボランティアを計画している。     

今後も先生からの要望に応えていきたい。  

       （連絡事項） 

         教頭より次回会議は 11 月 29 日（金）に開催する旨の報告があった。 

  

                


